

Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Hans Riemer

10. Dezember 1947

Blatt 1450

Angelobung im Rathaus

Heute vormittags hat der Personalreferent der Stadt Wien, Vizebürgermeister Honay, dem Bürgermeister 23 junge Männer und Frauen vorgestellt, die in den letzten Wochen in den Dienst der Stadt Wien getreten sind. Es handelt sich um Kanzleibeamtinnen, Kindergärtnerinnen und Kinderwärtnerinnen sowie um Arbeiter verschiedener Kategorien.

Vizebürgermeister Honay gab in seiner Begrüßungsansprache der Hoffnung Ausdruck, daß die neuen Mitarbeiter der Gemeinde Wien ihr ganzes Leben im Dienste der Stadt zubringen werden. Bürgermeister Körner hielt an die neu eingetretenen eine Ansprache, in der er auf die Ungunst der Zeiten verwies, in denen sie in den Dienst der Gemeinde getreten sind. Sie werden in einer Gemeinschaft arbeiten, sagte der Bürgermeister, und sollen daher immer diese große Aufgabe, für die Allgemeinheit tätig zu sein, vor Augen haben. Erst vor kurzer Zeit ist das neue Dienst- und Besoldungsrecht der Gemeindeangestellten fertig geworden, das in seinen demokratischen Rechten und in seinem sozialen Inhalt einen bedeutenden Fortschritt darstellt. Der Bürgermeister ermahnte die neuen Gemeindeangestellten ihre ganze Persönlichkeit im Dienste der Stadt einzusetzen und immer dessen eingedenk zu sein, daß es ihre Aufgabe ist, der Bevölkerung zu dienen.

Die Neueingestellten leisteten sodann in die Hand des Bürgermeisters das Gelöbniß auf die Verfassung der Republik und der Stadt Wien.

In Zukunft wird die Aufnahme aller Beamten und Bediensteten der Stadt Wien in dieser feierlichen Form erfolgen.

Der italienische Gesandte beim Bürgermeister

Der politische Vertreter der Republik Italien, Maurilio Coppini, der Wien verläßt um eine diplomatische Funktion in der Schweiz anzutreten, hat heute vormittags dem Bürgermeister einen Abschiedsbesuch gemacht. Gesandter Coppini betonte in anerkennenden Worten die Fortschritte des Wiederaufbaues in Wien, deren Zeuge er während seiner zweijährigen Amtstätigkeit sein konnte und verabschiedete sich mit den besten Wünschen für die Stadt Wien. Gleichzeitig stellte der scheidende Gesandte den neuen Leiter der italienischen Vertretung in Wien, Grafen Pignatti, dem Bürgermeister vor. Bürgermeister Körner dankte dem scheidenden Gesandten für die verständnisvolle Unterstützung, die er jederzeit der Stadt Wien gewährt hat und begrüßte den neuen politischen Vertreter Italiens.

Weihnachtsferien vom 22. Dezember bis 12. Jänner

Der Stadtschulrat für Wien teilt mit: Die Weihnachtsferien an den Wiener Schulen beginnen heuer am Montag, den 22. Dezember. Um die ungestörte Fortführung des Unterrichts nach den Weihnachtsferien sicherzustellen, wird mit Rücksicht auf die angespannte Kohlenlage im Einvernehmen mit dem Bundesministerium für Unterricht die Wiederaufnahme des Unterrichts in Wien auf Montag, den 12. Jänner 1948, hinausgeschoben.

Die Schulausspeisung wird nach einer Unterbrechung in der Weihnachtswoche am Montag, den 29. Dezember, wieder aufgenommen und ohne Unterbrechung weitergeführt.

Ausgabe von Tabakwaren

Das Hauptwirtschaftsamt Wien und das Landeswirtschaftsamt für Niederösterreich und das Burgenland geben im Einvernehmen mit der Österreichischen Tabakregie den Aufruf folgender Abschnitte der Raucherkarte 35 bekannt:

M 1, M 2 und F 1 zum Bezuge von je 10 Stück Zigaretten
"Austria 3"

M 3, M 4 und F 2 zum Bezuge von je 10 Stück Zigaretten
"Austria 2".

Auf diese Abschnitte können wahlweise an Stelle von 10 Zigaretten vier Stück Pagatzzigarren oder drei Stück Virginiernierzigarren oder zwei Zigarren besserer Qualität bezogen werden.

Ein wahlweiser Bezug der Zigaretten "Austria 2" an Stelle der Zigaretten "Austria 3" oder umgekehrt ist nicht gestattet.

Außerdem werden die Abschnitte arabisch 29, 30 und 31 der Karte für zusätzliche Tabakwarenaufrufe zum ausschließlichen Bezug von je 5 Stück Zigaretten "Austria 1" aufgerufen.

Die Zigaretten der Sorte "Austria Spezial" werden nach Maßgabe der Anlieferung zu einem späteren Zeitpunkt auf Abschnitte der Zusatzkarte aufgerufen werden.

Die aufgerufenen Abschnitte verfallen am Ende der 35. Versorgungsperiode.

Die Stadt Wien entsendet Spezialarzt in dasburgenländische Typhusgebiet

Entgegen einer anders lautenden Pressemitteilung wird festgestellt, daß der amtsführende Stadtrat für das Gesundheitswesen der Stadt Wien, Vizebürgermeister Weinberger, auf Grund eines Ansuchens der burgenländischen Sanitätsbehörden sofort einen Spezialarzt zur Bekämpfung der Typhusepidemie in das Burgenland entsandt hat.

Entfallende Sprechstunden

Aus dienstlichen Gründen entfallen am Freitag, den 12. Dezember, die Sprechstunden bei Vizebürgermeister Weinberger und Stadtrat Dr. Exel.

Ausgabe von Essiggemüse
=====

Das Landesernährungsamt Wien gibt bekannt:

Für die nächste Zeit ist die Ausgabe von Essiggemüse geplant. Die Gemüskleinhändler haben zur Anmeldung ihres Bedarfes bis Samstag, den 13. Dezember, die Abschnitte 30 und 130 der Gemüseeinkaufscheine geordnet aufgeklebt einem Erzeuger gegen Bestätigung abzugeben.

Die Erzeuger der Bezirke 1 bis 12 reichen am 15. Dezember, die der Bezirke 13 bis 21 am 16. Dezember in der Zeit von 8 bis 15 Uhr die Abschnitte mit Sammelmeldung im Lokal 6., Linke Wienzeile 36, gegen Bestätigung ein.

Kleinhändler ohne Lieferbeziehungen erhalten Mittwoch den 17. Dezember im obigen Lokal Zuweisungen an Erzeuger.
